
Frontscheiben frage !?
Beitrag von „salvatore“ vom 7. Oktober 2006 um 23:07

Wenn die Blau- bzw. Grünröcke tatsächlich die FIN kontrollieren sollten, finde ich das nicht so
schlecht. Gerade beim T.
Vermutlich wird sich aber diese Kontrolle auf die Autobahnen in den "Grenzregionen"
beschränken.
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